

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ESTA ES LA PRIMERA VEZ
QUE UN ALCALDE HACE
PRESENCIA EN EL
ASENTAMIENTO HUMANO
'COLOMBIA UNO'**

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA
EN ALIANZA CON GIZ
PRESENTAN AVANCES DEL
PROYECTO PREVEC**

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ
INSTALÓ LA PRIMERA MESA DE
PARTICIPACIÓN DE NIÑOS,
NIÑAS Y ADOLESCENTES EN EL
MUNICIPIO**

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



¿SABÍAS QUE...?

Puedes radicar tus peticiones, quejas, reclamos, sugerencias, denuncias y felicitaciones (PQRSDF), desde la comodidad de tu casa.

Ingres a:

[HTTP://WWW.CUCUTA-NORTEDESANTANDER.GOV.CO/NOTICIAS/ATENCIONVIRTUAL](http://www.cucuta-nortedesantander.gov.co/noticias/atencionvirtual)

SECRETARÍA GENERAL

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS
2020 - 2023

ESCANEAL CÓDIGO QR:



ALCALDÍA AL DÍA



ESTA ES LA PRIMERA VEZ QUE UN ALCALDE HACE PRESENCIA EN EL ASENTAMIENTO HUMANO 'COLOMBIA UNO'



El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, junto al Departamento Administrativo de Bienestar Social visitaron el asentamiento humano Colombia Uno, el cual hace parte de la comuna 7 de la ciudad.



"Acceso al Sisbén, servicios de salud, legalización de predios, atención a migrantes, son parte de los servicios que hoy brindamos en esta jornada de 'Hogares Unidos con Bienestar' a la ciudadanía".



"Hoy traemos la oferta institucional de la administración municipal a este sector de Cúcuta que tiene más de 25 años en el olvido, estamos escuchando a la comunidad para generar soluciones conjuntas".



"Hoy traemos la oferta institucional de la administración municipal a este sector de Cúcuta que tiene más de 25 años en el olvido, estamos escuchando a la comunidad para generar soluciones conjuntas".



ALCALDÍA AL DÍA



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA EN ALIANZA CON GIZ PRESENTAN AVANCES DEL PROYECTO PREVEC, PARA EL FORTALECIMIENTO DEL MODELO DE ECONOMÍA CIRCULAR



"Es importante implementar estrategias a largo plazo para la ejecución de la economía circular en el municipio, que nos permita aprovechar al máximo los residuos, para beneficio de las comunidades" afirmó el alcalde Jairo Yáñez.

La Sociedad Alemana para la Cooperación Internacional (GIZ) realizó una comisión de cooperación para conocer los avances del proyecto PREVEC, implementado por la Alcaldía de Cúcuta para la formalización de los procesos de reciclaje en la ciudad.



En el encuentro se firmaron unos compromisos que permitirán avanzar en el máximo aprovechamiento de los residuos y generar en un futuro, energía a base de residuos orgánicos.

Los compromisos adquiridos en este espacio fueron:

- Implementar proyectos de reciclaje en los colegios
- Formalizar a la población recicladora.
- Vincular al sector privado.
- Y lograr más toneladas de reciclaje.

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ INSTALÓ LA PRIMERA MESA DE PARTICIPACIÓN DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES EN EL MUNICIPIO



"Hoy, después de meses de trabajo interinstitucional, logramos consolidar la primera mesa de participación para los niños, niñas y adolescentes del municipio, la cual permitirá que tengan un rol fundamental en la toma de decisiones y construcción de políticas públicas"

Con estas palabras, el alcalde Jairo Yáñez instaló este mecanismo ciudadano, en el que participaron más de 30 niños convocados por el Departamento Administrativo de Bienestar Social.



"Es innegable la importancia que nuestros niños y niñas tienen para el futuro de la ciudad y del país, por eso los invito a que sigan soñando y luchando por ustedes y por sus familias" declaró el mandatario local.

Esta actividad se desarrolló en el marco de la tercera sesión del Consejo Municipal de Política Social (Compos) liderado por la Alcaldía de Cúcuta, con el acompañamiento de Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y UNICEF.